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見出し 0105-５ 高校生の髪型を自由に 

ご意見 高校生の髪型に自由でないのにびっくりです。高校生なのでもう少

し自由がほしいです。見た目が全てではないので。 

回答 高校生の髪型については、各学校において定められており、勉強・

授業に集中しやすい学校環境を整備するために規制されているものと

承知しております。一方で、学校の基本的秩序を乱さないのであれば、

「個人の自由」であるとの議論があることも承知しております。いず

れ、各学校の教育方針によるものと捉えており、現状で市として申し

入れを行うことは差し控えたいと考えております。 
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